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合    唱 ：「我等の生業」                司会：会場監督副委員長 米澤 松文さん 

ゲ  ス  ト： 久保田 英男パストガバナー ロータリー財団委員会副委員長 鎌倉RC 

誕 生 祝 い： 11/17 栗原 幹樹さん。 

 

第2529回 例会                                   2022年11月15日 

会長挨拶                                  平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 相原 美紀 

皆さま、こんにちは。 

私と山田幹事が出席する第８グループの会長幹事会が毎月1回行われております。 

伊藤ガバナー補佐より地区からの報告があり、会長は各クラブの活動や予定などを報告しています。 

他のクラブの会長からのコロナになって中止していましたが、今年度は予定通り行いますとの報告を聞いてい

ると、やっと活動を再開し、活発に色々したいと思っているのだと実感します。 

今までずっと親睦行事ができなく、コロナ禍で入会した会員との交流を深めることができず困っているとの声

もあり、他のクラブでも同じように親睦ができなく寂しい時間を送っていたようです。 

我がクラブでも、次週は久しぶりの新会員歓迎会です。今更、歓迎会と思う新会員もいると思いますが、気持

ちではずっと歓迎していましたが、やはり気持ちだけでは伝わらないこともあると思います。ぜひ多くの方に

ご参加いただき歓迎を形で表したいと思います。また、今年は忘年例会もやる予定でおりますので、年内はた

っぷりと親睦を深めて頂きたいと思います。 

また、会長幹事会で2780地区のホームページがリニューアルされ、見やすくなりましたとのお知らせがありま

した。ホームページの存在自体、知らない方もいると思いますが、ご覧いただけたらと思います。 

その流れで、マイロータリーもたまにはご覧ください。2024-2025年度のRI会長が指名委員会によってアメリ

カのステファニー・アーチック氏が選出されたそうで、対抗候補者がいなければ二人目の女性会長となるよう 
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です。今年度会長のジェニファー・ジョーンズさんが100年以上の長い歴史で、初の女性会長となり話題にま

したが、二人目・・・早いですね。 

2780地区で女性ガバナーが誕生するのも、そう遠くないのかもしれませんね。 

以上、会長報告とさせて頂きます。 

  

(本日)11月15日（火）                  出席免除会員 6名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

36    30   10（3）  39．4％     名    ％ 

   

    

        

        ロータリー財団月間卓話＝久保田 英男パストガバナー  ロータリー財団委員会副委員長 

 

        

        IMキャラバン隊（平塚西RC）         奥様誕生日祝い＝林 啓之 様 

       成田 清様、平野達雄様、石塚 誠様 

 

・ 本日は、ロータリー財団副委員長 久保田様、IMキャラバン隊の皆様、メーキャップの皆様 

  ようこそお越し下さいました。久保田様には、後ほど卓話よろしくお願いいたします。 

  会長からも報告がありました夜間例会・新入会員歓迎会が、次週22日に開催されます。 

  点鐘 18時、会場は平塚駅南口みづほ野、会費5000円になります。 



 

 

 

・1月は職業奉仕月間になります。地区に卓話の依頼をしましたが、1月はスケジュールが合わないので、 

 2月14日の例会に依頼をしましたのでお知らせいたします。   

                                                                                                                             

 
◎久保田英男さん（ロータリー財団委員会副委員長 鎌倉RC） 

       ＝本日は、お世話になります。ロータリー財団へのご協力とご理解に心より感謝申し上げ 

        ます。「ただいま」と、実家に帰ってきたような気持ちです。 

 ◎平野達夫さん（IMキャラバン隊 平塚西RC） 

        ＝本日は、IMキャラバン隊で参りました。西RCの平野です。よろしくお願いいたします。 

 ◎成田 清さん（IMキャラバン隊 平塚西RC） 

        ＝本日は、平塚西RCよりIMキャラバンで来ました。皆様多数の来場を期待しております。 

 ◎石塚 誠さん（IMキャラバン隊 平塚西RC） 

        ＝平塚西RCの石塚です。本日は来年2月4日のIMでキャラバン隊として参りました。ぜひ 

         よろしくお願いいたします。 

 ◎吉野龍彦さん（平塚湘南 RC）＝平塚 RC の皆様お久しぶりです。今日は、日本一卓話のうまい久保田パス

トガバナーのお話をお聞きしに参りました。 

 ◎関口直美さん（平塚湘南RC）＝久保田PGの卓話を楽しみに参りました。 

 ◎東 学さん （伊勢原RC） ＝平塚北RCの皆様こんにちは。伊勢原RCの東でございます。本日は、久保

田PGの卓話とお聞きしましたので、松下先輩と参りました。よろしくお願いいたします。 

 ◎松下 孝さん（伊勢原RC） ＝前回森嶋さんの卓話の際に伺った以来2度目になります。本日は、久保田

PGの卓話と聞いてメイクさせて頂きました。    

◎相原美紀さん＝本日はたくさんのお客様がお越し下さいました。緊張で押しつぶされそうです。皆様に 

        楽しい時間を過ごして頂けたら嬉しいです。 

◎山田 裕さん＝先週末は、4日間広島～宮崎まで周遊してきました。原爆ドームは心が重くなりましたが 

        他国の方や修学旅行の若者たちが多く見学しており、国や時代をへだてて伝承していくと 

        良いと思いました。本日は、久保田副委員長よろしくお願いします。伊勢原RCの皆様、 

        湘南RCの皆様そしてキャラバン隊の皆様、ようこそ。よろしくお願いします。 

◎真壁佐一さん＝本日、財団卓話に遠路久保田様にお越し頂きありがとうございます。また、50周年式典に 

        は大変お世話になりました。 

 ◎米澤松文さん＝本日は、久保田財団委員会副委員長はじめ、大勢のご来訪ありがとうございました。 

 ◎林 啓之さん・杉﨑 正さん・若森康伸さん・根岸君代さん・苅谷政夫さん・八日市屋敏雄さん 

  神保由樹さん・藤岡邦計さん＝本日は久保田PGの卓話を頂きありがとうございます。とても楽しみに 

                しております。 

◎中村 豊さん＝コロナの第8波が広がりをみせています。我が病院はクラスター状態です。皆さん 

        体調には十分に注意をして下さい。 

  11月15日スマイルの合計は23,000円でした 


